

[News](#)

## **News: Trommelworkshop in der Inselschule**

Beigetragen von JNN am 13. Sep 2022 - 17:25 Uhr

Da staunten die Eltern und Gäste nicht schlecht, als sie kürzlich den großen Saal im „Haus des Kurgastes“ betraten und ihnen vom Schulleiter Gerrit Schlauwitz Ohrstöpsel gereicht wurden. Dieser hatte einen einwöchigen Trommelworkshop unter der Leitung von Timo Weber und Hendrik Thiesbrummel organisiert. Beide gehören der Gruppe „Power Percussion“ an, die derzeit auch durch Deutschland tourt.

In insgesamt 15 Stunden wurden 21 Schülerinnen und Schüler der Klassen 5-10 der Inselschule Juist im Trommeln auf verschiedenen Musikinstrumenten und Alltagsgegenständen (Leitern) sowie Boomwhackern unterrichtet. Während eines Abschlusskonzertes zeigten die Inselkinder ihr Können und waren leidenschaftlich und konzentriert bei der Sache.

Kara Kim, eine ehemalige Schülerin, zeigte eine beeindruckende gesangliche Vorführung während ihres Gastauftrittes. Selbst der sonst eher bei Schüleraufführungen im Hintergrund agierende Schulleiter ließ sich von Timo und Hendrik dazu überreden, einmal eine Performance auf einer Leiter mitzumachen. „Wann hat man schon einmal die Gelegenheit, mit Profis gemeinsam auf der Bühne zu stehen“, so Schlauwitz. Die Eltern und zahlreichen Gäste waren von der Vorstellung der Kinder sowie der Solo- und Duoeinlagen der beiden Schlagzeugprofis hellauf begeistert.

Eine Wiederholung ist mehr als gewünscht und vielleicht erfüllt der stellvertretende Kurdirektor Thomas Vodde ja den Wunsch vieler, die Gruppe „Power Percussion“ einmal in vollständiger Besetzung nach Juist einzuladen. Das wäre ein einmaliges Erlebnis, auch für die Workshopteilnehmer, die sicherlich einen Gastauftritt erhalten würden.

TEXT UND FOTOS: INSELSCHULE JUIST

### **Article pictures**







